



# Clausura de la Jornada de la Cultura Japonesa

El 11 de noviembre tuvo lugar la clausura de la Jornada de la Cultura Japonesa en la Plaza Vieja. El público asistente pudo disfrutar de una exhibición de cinco estilos de karate y de la interpretación por la Banda 10 de Octubre de varios temas musicales de anime de Miyazaki Hayao. La propia banda acompañó el desfile de Cosplay que se realizó como cierre de este evento. Además de los premios de Cosplay, fueron entregados los de los ganadores del concurso de 4-KOMA realizado en el mes de octubre.

El Embajador Hirata y la Sra. Katia Cárdenas, Directora de Gestión Cultural de la Oficina del Historiador ofrecieron las palabras centrales de la actividad.

11 de noviembre de 2023

Palabras del Embajador



Shito-ryu



Shotokan



Wado-kai



Tiida-ryu



Jyoshinmon



Banda 10 de Octubre



Premiación del concurso de 4-KOMA



Cosplay

